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タウンミーティング 聴きたい、話したい まちのこと 
 

日 時 平成28年9月6日（火）午後7時30分～9時 

場 所 コスモスホール（上福岡一丁目町内会） 

参加者 75人 

  

主な意見等 

 

参加者  福岡中央公園がきれいな公園になりました。それは市では無く市

民がやったことです。市にはもっと市民が歩きやすい公園にしてほ

しいと思います。ビジョンを示してください。 
 
市 長   市民の方が花壇の整備をしていただいています。福岡中央公園は

国有地の公園であるため、市ではその取り組みすら出来ませんでし

たが、ご協力を尊重するため最大限の支援をさせていただきました。

今後も最大限の支援をさせていただきたいと考えています。 
 
参加者   国有地を買い上げる考えはありませんか？ 
 
市 長   買い上げることは可能ですが、多額の費用が発生してしまうため

難しいです。 
 
 
参加者   県道の拡幅について情報が入らないので、状況を教えて欲しいで

す。 
 
市 長   県の管轄になりますが、ふじみ野市も参加して進めております。

最大限の努力をしておりますが、全ての方にご理解いただくことは

難しい状況です。 
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参加者   国有地の公園について国に適正管理を依頼すべきです。 

また、水道の口径を小さくするということですが、新しい建物が

建ってきている状況で問題は起きないのでしょうか。 
 
市 長   国有地の公園については課題について一つ一つお願いしながら進

めているところです。 
水道の口径については建物の増加についても計算に入れておりま

す。 
 
 
参加者   福岡中央公園でラジオ体操をしており、県から表彰も受けていま

す。コンセントボックスの設置をお願いしていますが設置してもら

えていないです。 
 
市 長   市としても健康づくりを推進していきたいと考えていますので、

その活動をしている方の支援をどのように出来るか考えていきたい

と思います。 
 
 
参加者   駅前広場整備の進捗が遅いのではないでしょうか？ 
 
市 長   駅前広場は昭和 30 年代に都市計画決定がされました。代替地の確

保等の難しい問題がありますが、なんとか半分整備することができ

ました。市の玄関口ですから一日も早く取り組みたいと考えていま

すが、課題が山積している状況です。 
 
 
参加者   上福岡駅前に掲示板を設置してはいかがですか。 

また、福岡高校の跡地はどうなるのですか？ 
 
市 長   現在は暫定の整備ですので、地面に打ち込むようなものは控えて

います。 
福岡高校は今年度中に市が購入することが決定しました。その後、

市民のスポーツ施設として整備する計画です。 
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参加者   待機児童について現在の状況と今後の保育所の整備はどのように

考えていますか。ふじみ野市では最近人口が増えていますが、これ

は、住宅やマンションの新築によるもので、市の政策によるもので

はないと思います。子育てについてふじみ野市の政策を打ち出して、

あったかいまちづくりをしてほしいです。 
 
市 長   正確な情報をお伝えできていないことは発信不足と反省していま

す。若年人口が増えているのは政策効果だと考えています。例えば、

三角小学校の整備を発表した途端、近くにマンションが建ち始めま

した。これは地域の小学校が整備されるため需要が増えたためです。

他にも電子黒板や電子教科書といった ICT 教育は近隣の市町村に比

べ進んでいます。さらに、地盤がいいため防災に強い街として評判

にもなっています。保育所の整備については国の方針が民間保育所

の整備に力を注いでいます。国からの補助もそのような仕組みにな

っているため、待機児童を減らすため補助を最大限活用できる民間

保育所の誘致に力を注いでいます。 
      私は子ども優先の政策を取っていますが、これは高齢者をないが

しろにしているわけでなく、高齢者を支える世代を増やすというこ

とでもあります。今後もあったかいまちづくりを進めていきたいと

思っています。 
 
 
参加者   働きたい女性が増えていると思います。その支援はどのように考

えていますか？ 
 
市 長   埼玉県を筆頭に女性の活躍を支援していきます。市としても最大

限に支援していきたいと考えています。 
 
 
参加者   プール事故があったこともあるかと思いますが、いろいろなとこ

ろで危ない場所として物々しい表示がされています。少し過剰では

ないでしょうか。 
 
市 長   7 月に献花に行きました。マスコミには公表しないようにしていま
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すが、10 年目を迎えることもあり、マスコミから問い合わせがあっ

たため今回は公表しました。公共施設安全点検週間を定め、少しで

も危ない場所があれば修繕するようにしています。しかし、危険が

ある以上表示する必要があります。ご指摘の通り過剰な点もあると

思いますので、何かいい方法が無いか考えていきたいと思います。 
 
 
参加者   葦原中学校の健全育成会で子どもたちと関わっています。ほとん

どの準備について子どもたちが手伝ってくれます。すごくありがた

いことです。地域の行事についても子どもたちに手伝ってもらえる

取組を企画して欲しいです。 
 
市 長   子どもたち自身の勉強や経験になるので、積極的に参加して欲し

いと思っています。これは私だけでなく教育長も同じ考えです。し

かし、子どもがけがをする危険性についてご意見もありますので、

これらの課題を解決できる方法を考えていきたいと考えています。 
 
 
参加者   旧あさひ銀行の跡地について資材置き場や駐車場等に利用されて

いますが、他の活用方法を考えて欲しいです。 
また、日本無線の跡地についてどのようになるか教えてください。 

 
市 長   日本無線の跡地についてはイオンが進出します。 

旧あさひ銀行の跡地については、将来的に県道拡幅や駅前整備で

の活用をするため確保しておりますが、すぐに手を入れるというこ

とが難しいため暫定的な活用になっています。しかし、地域の皆さ

んが活用できるようご相談いただければ積極的に考えていきたいと

思います。 
 


